
Ata da Reunião de Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Medicina Veterinária (Clínica e 1 

Reprodução Animal). Aos 28 (vinte e oito) dias do mês de janeiro de 2021, às 10:00 horas, o colegiado 2 

do Programa reuniu-se em sessão ordinária, realizada remotamente através do link 3 

meet.google.com/nzb-qjsn-sgw, e secretariada pelo coordenador Prof. Felipe Zandonadi Brandão. 4 

Compareceram à reunião os seguintes professores: Prof. Dr. Felipe Zandonadi Brandão 5 

(Coordenador), Prof. Dr. Walter Lilenbaum, Prof.ª Dr.ª Kassia Valéria Gomes Coelho da Silva, Prof.ª 6 

Dr.ª Andrea Regina Baptista de Souza , Prof. Dr. Daniel Augusto Barroso Lessa, Prof.ª Dr.ª Maria de 7 

Lourdes Gonçalves Ferreira, Prof. Dr. Bruno de Araújo Penna, Prof.ª Dr.ª Juliana da Silva Leite, Prof.ª 8 

Dr.ª Aline Emerim Pinna, Prof.ª Dr.ª Marcela Freire Vallim de Mello, Prof.ª Dr.ª Nathalie Costa da 9 

Cunha, e a representante do discentes, Vivian Gomes Ferreira de Almeida. O coordenador iniciou a 10 

sessão com a seguinte ordem do dia: 1) Leitura da ata da reunião do mês anterior: A ata foi lida e 11 

aprovada. 2) Homologação das defesas, qualificações e alterações de projetos defendidas desde a 12 

última reunião: não houve defesas no período entre reuniões. 3) Aprovação das bancas de defesa 13 

de dissertação, tese e qualificação e pedidos de prorrogação: Foi aprovado a mudança de data de 14 

defesa da aluna Bianca Cascardo do dia 15/02/2021 para o dia 18/02/2021. Foi solicitada a defesa de 15 

tese de doutorado dos alunos Renato de Souza Abboud e Agnaldo Francisco Mendes Junior. A banca 16 

do aluno Renato foi aprovada, entretanto, a do aluno Agnaldo foi constituído uma banca formada 17 

pelas Professoras Joanna Fabjan e Andréa Baptista e a representante dos discentes Vivian Gomes 18 

para avaliarem a produção científica apresentada pelo discente. Foram apresentados os formulários 19 

de defesas dos alunos de mestrado Luiza Aymée Pires Soares, Marina Galindo e David Guimarães de 20 

Almeida e Felipe Seabra Cardoso Leal. Todas as bancas foram aprovadas. Como pedido de 21 

adiamento, tivemos os seguintes pedidos: Juliana Dantas (doutorado - maio); Gabriele Mothé (maio - 22 

doutorado); Domethila Aguiar (mestrado); Mariana Medeiros (maio - mestrado); Raíssa Vieira (doutorado). 4) 23 

Atualização da situação financeira do Programa: O coordenador informou aos presentes sobre o 24 

recebimento de empenhos referentes aos materiais comprados de forma direta. 5) Reunião com a 25 

Coordenação de Pós-Graduação/Proppi: o coordenador passou as informações sobre os 26 

procedimentos de emissão de diploma pela a forma remota. Informou também que a Proppi iria 27 

publicar em breve uma DTS com as normas de realização de aulas híbridas. 6) Data reunião de 28 

janeiro: O colegiado definiu que a reunião de colegiado do mês de fevereiro acontecerá no dia 01 29 

(primeiro), às 10h. 7) Desligamento do funcionário Leonardo Januzzi: o coordenador comunicou o 30 

desligamento do funcionário Leonardo, pelo o fato do mesmo ter sido aprovado em concurso no 31 

Estado do Paraná. O coordenador passou ao colegiado das tentativas que fez junto à Faculdade de 32 

Veterinária e a Reitoria para conseguir outro funcionário, sendo as tentativas frustradas. O senhor 33 

coordenador pediu autorização ao Colegiado para utilizar parte dos recursos do Proap do Programa 34 

para contratar os serviços da Sra. Paula Neves, já que a previsão de contratação de novo funcionário 35 

é apenas para janeiro de 2022. O pedido foi aceito pelo colegiado. 8. Demandas dos alunos: os 36 

alunos solicitaram a informação de tempo de apresentação da defesa de mestrado e doutorado, foi 37 

informado que o prazo seria de 30 minutos para o mestrado e 40 minutos para o doutorado. 9. 38 

Assuntos Gerais: Foi aprovado o pedido de isenção do pagamento da taxa de inscrição no processo 39 

seletivo para o doutorado para um candidato. Foi instituída uma comissão para organização do 40 

material disponível na Secretaria do Programa, sendo esta constituída pela Profa. Nathalie, Prof. 41 

Felipe Brandão, discente Vivian Gomes e pela funcionária Angélica Consalter. Foi instituída uma 42 

comissão (Profa. Andréa, Prof. Daniel e Profa. Nathalie) para escolha da melhor dissertação e tese 43 

defendidas no ano de 2020. O coordenador informou que comissão de auto-avaliação já está 44 

trabalhando e que o coordenador fez uma apresentação para a comissão onde foram passadas 45 
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informações do Programa. O Coordenador passou as orientações de como devem ser assinados as 46 

atas e as folhas de rosto das teses e dissertações. Estas devem ser de forma digital e não digitalizada. 47 

Foi acordado que a prova de seleção do mestrado será constituída por 25 questões e sendo que o 48 

candidato deverá responder 10 questões. Nada mais havendo para ser debatido, eu, Felipe 49 

Zandonadi Brandão, lavro a presente ata, que assino. Niterói, 28/02/2021.  50 

 51 

Prof. Dr. Felipe Zandonadi Brandão          _______________________________ 52 
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